

## La historia no contada de Guatemala :

**En Guatemala desafortunadamente se ha practicado la costumbre de no reconocer la importancia de lo bueno y lo malo que han hecho los diversos gobiernos y las obras efectuadas, sin tomar en cuenta que son hechos históricos de nuestra Nación.**

**En Guatemala, en diversas ocasiones los gobiernos hasta han llegado a no dar mantenimiento o destruir obras de gobiernos anteriores, a continuación, ver algunos ejemplos: El Ferrocarril (eléctrico) de los Altos, el Teatro Colón, el Templo de Minerva, el Hipódromo del Sur, el parque de la Feria Nacional; o han cambiado el nombre a obras como del Parque Concordia, la Colonia Ubico por 25 de junio, el Palacio Nacional por Palacio de la Cultura, Teatro Nacional por Centro Cultural y otros.**

**Los datos obtenidos son de documentos y diferentes fuentes, con el propósito de presentar la actuación de las personas en sus gobiernos y sus responsabilidades.**

**Algunas carreteras que se desarrollaron en su gobierno: para Antigua Guatemala, María Tecún Totoncapán, Panamericana hacia Cobán, de Cobán a Lanquín, Carretera Salcaja Quezaltenango, Chichicastenango a Quiche, Runa nacional No. 5 Soacité - Concúa.**

**Algunas personas en el mundo quieren combatir la exclusión, la discriminación, la intolerancia, la xenofobia, el racismo. Reconocen por tanto un valor igual entre los seres humanos, cosa que no es lo mismo que una igualesencia. Para hacer este reconocimiento, se da por sentado que está cómodamente fundado en una supuesta evidencia o necesidad trascendental de los derechos humanos. Sin embargo, así de sencilla como suena, esta llamada evidencia engendra susceptibilidades paradójicas de primera magnitud**